

para la Causa de su Beatificación, agradecida en extremo. Feliciano Palacios.

QUINTANAR DEL REY (Cuenca). — 12 de Octubre de 1933. Rvda. M. Priora de Carmelitas Descalzas de Villanueva de la Jara: Hasta ver el resultado del sorteo de las quintas, he estado padeciendo muchísimo, pidiendo a la V. Madre Ana de S. Agustín y ofreciéndole una limosnita, si libraba a mi hijo de ir a Africa, y habiendo traído la tranquilidad a mi casa, con este favor tan grande, le mando seis pesetas, para su Beatificación. Su afma. Ana María Prieto Casulla.

RUBIELOS BAJOS (Cuenca). 10 de Octubre de 1933. Rvda. M. Priora: Pensaba me quedaba ciego por la enfermedad de mis ojos; pero recurrí con mucha fe a la Venerable, suplicándole me curara, puesto que confiaba en su mucho poder con Dios; y como hoy me encuentro bueno y sano de esa enfermedad, favor que nunca olvidaré, envío seis pesetas para La Venerable. Julian Ortiz.

CASASIMARRO (Cuenca). 15 de Octubre de 1933. Por lo pronto que la V. M. Ana de S. Agustín atendió mi súplica, concediéndome lo que le pedía le mando dos pesetas, para su Betificación. Marcelina Enguidanos.

CASASIMARRO (Cuenca). — 15 de Octubre de 1933. Muy apenada estaba cuando me acordé de la Venerable Ana de S. Agustín recurriendo a su protección, que no se hizo esperar, y muy agradecida le envío 1'25 pts. Joaquina Cuesta.

VILLANUEVA DE LA JARA (Cuenca).—12 de Octubre de 1933. Agradecida de corazón a nuestra V. M. Ana por haber salido mi hijo en el sorteo, para España, no sé como darle las gracias por tan grande beneficio, si no es entregando la limosna de seis pesetas para su Causa. Felipa Roda.

VILLANUEVA DE LA JARA (Cuenca). —22 de Octubre de 1933. Reverenda M. Priora de Carmelitas Descalzas de Villanueva de la Jara: Muy agradecida a la Venerable M. Ana de S. Agustín doy

con mucho gusto 10 pesetas por haberme iniciado la mejoría en mi hijo Joaquinito, cuyo favor imploré, confiada en que no dejaría de atender a mi súplica, como así lo hizo. ¡Dios quiera la veamos pronto en los altares! Gertrudis de Medinilla Vda. de Galiano.

INIESTA. 15 de Octubre de 1933. BI Rvda. M. y santa comunidad de Carmelitas Descalzas de Villanueva de la Jara: Después de haber visitado el hermoso Sepulcro que encierra los venerados restos de nuestra querida M. Ana de S. Agustín, para darle gracias por el favor que nos hizo el Señor, mediante la protección de esta poderosa Virgen Carmelita, les contaré lo ocurrido en esta su casa: Enfermó mi hija mayor con notable gravedad, y altas fiebres: acudíole también un dolor agudísimo en el brazo izquierdo, hasta el punto de que no se le podía tocar, ni con el dedo. Viéndola sufrir tanto, acordéme, de la tela que Vds. me dieron, el día feliz de la exhumación del Venerable Cuerpo, y tomando un trocito, la puse sobre el brazo doliente de mi hija, con viva fe de que la Venerable Ana le aliviaría. De acuerdo con mi señora, hicimos la promesa de ir a visitar el Sepulcro, el mismo día de Sta. Teresa, llevando nuestro donativo para la Causa de su Beatificación. La enfermita cesó de quejarse, que dando dormida profundamente. Después de muchas horas exclamó sonriente: ¡mama ya estoy buena, ya estoy buena papá! Ciertamente lo estaba; y tanto que, a los dos días, no le quedaba ni rastro de calentura.

Si esta noticia pudiera avivar la devoción a la Venerable, yo les autorizó para que se publique en su Boletín. Mariano Serrano.

PALMA DE MALLORCA 30 de Octubre de 1933. Agradecidísima a la Venerable M. Ana de S. Agustín, por un favor recibido, le envío 25 pesetas para la Causa de su Beatificación, deseando verla pronto en los altares. M.^a de las Nieves Viñas.